

ASPIRASI WARGA

Jaga Harkamtibmas, Polsek Rancah Intensifkan Patroli Gabungan Kewilayahan Saat Malam Hari

Ciamis - CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 20, 2025 - 15:25



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis, Polda Jabar melaksanakan Patroli Gabungan bersama TNI dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis. Patroli Gabungan ini tersebut dilaksanakan secara mobile ke setiap wilayah di wilayah hukum Polsek Rancah, Rabu, 19 Februari 2025, malam.

Patroli ini dilaksanakan dibawah pimpinan Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Aan Supriatna dan melibatkan personel TNI-Polri. Mereka yang bertugas yakni Aiptu Tatang Tamsyur, Aiptu Yedi Setiyadi dan Bripka Adi Rafliandi serta personel Koramil Rancah Peltu Wawan.

Patroli ini menyoar ke sejumlah lokasi keramaian dan pemukiman warga di wilayah hukum Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar. Meliputi Bank BJB, Indomaret, Bank BRI unit Rancah, ATM Bank Mandiri, Pasar Rancah, Bank Cij Cabang Rancah dan Pos Kamling wilayah hukum Polsek Rancah.

"Patroli gabungan ini bagian dari pada upaya Polri secara cooling system menjaga Harkamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis. Tentunya dengan pendekatan secara humanis diharapkan dapat meningkatkan kedekatan emosional dan saling mendukung dalam menjaga Harkamtibmas yang kondusif di Kabupaten Ciamis," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah Kopol Aan Supriatna dalam keterangan resminya, Kamis (20/2/2025).

Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, Patroli ini juga dilaksanakan Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar sebagai antisipasi tindak kriminal pencurian sepeda motor, pencurian dengan kekerasan ataupun pembegalan di wilayah kerjanya.

"Patroli ini juga dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3. Yakni curat, curas dan curanmor di wilayah hukum Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Aan Supriatna.

"Dengan melaksanakan Patroli dan sambang ke setiap tempat serta tersampaikan pesan-pesan Kamtibmas, masyarakat dapat merasakan keakraban, ketenangan, kenyamanan dan rasa terlindungi dengan kehadiran polri sehingga tercipta suasana kamtibmas yang diharapkan masyarakat," kata Kopol Aan Supriatna menambahkan.

Petugas melaksanakan patroli dan sambang ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda, pemukiman penduduk, Pos Kamling. Selama sambang anggota menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. "Mari sama sama kita jaga dan pelihara keamanan dan ketertiban untuk kepentingan bersama yakni kenyamanan di wilayah Kabupaten Ciamis," kata Kopol Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.